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クラブテーマ “ロータリーを語り、行動しよう”

矢島淳一会員／中村　孝会員／山本道彦会員

脇島　正会員／飯塚明男会員／滝澤博史会員
相川浩一会員／髙橋順容会員

　皆さん、こんにちは。本日のゲストを
紹介致します、国際ロータリー第2570
地区第４グループガバナー補佐村田貴
紀様。 続いて来訪者を紹介致します、
本庄南ロータリークラブ長沼章様、日
向秀一様、戸谷充宏様お越しいただき
ありがとうございます。　
　本日はガバナー補佐訪問例会です。
本日午前11時より会長・幹事・事務局同
席のなか、村田ガバナー補佐に17の書
類を点検頂きました。後ほど卓話をお
願い致します。村田補佐は2012-13年
度から７年間、地区ロータリー財団で
一緒に活動し、その間色々なことを語
り合った間柄です。所属は皆さま知って
のとおり本庄南ロータリークラブです。
昨年度は当クラブより茂木ガバナーを
輩出し、子クラブには大変お世話にな
りました。本年度は本庄ロータリークラ
ブとして子クラブからの村田ガバナー

補佐を全面的に協力してゆきたいと
思っています。皆様のご協力をお願い
致します。
　本日は実際に「ロータリークラブ・セ
ントラル」を見て頂き、どうゆう内容か
を知って頂きたいと準備しましたが、手
順ミスでお見せできずに申し訳ありま
せん。ロータリークラブ・セントラルは、
クラブと地区の目標設定と活動計画用
ツールとして2012年から始まり、奉仕
活動の成果、会員統計、財団への寄付
などのデータを煩雑な書類手続きなし
に記録できる方法として愛用され、会長
の責務のなかに、ロータリークラブ・セ
ントラルで立てた目標の達成のために、
会員の参加を促し、目標に向けた進捗
を記録、確認する。と記されています。
ロータリークラブ・セントラルを活用す
べき10の理由の中から特に選んだ６の
理由。

1．目標をシェアできる
会員が共通目標に向かって活動すれば
クラブの結束が強くなり、達成の可能
性も高まります。ＭｙＲＯＴＡＲＹアカウン
トを持つ会員なら誰でも、クラブの目標
と進捗を見れます。
2．活動の成果を確認できる
活動が結果を出しているかどうかを確
認することで、活動方法を見直し、必要
に応じて目標を軌道修正できます。
3．クラブデータをグラフ化
ダッシュボード画面でデータの推移や
進捗が一目で確認できます。
4．分野別に目標が立てられる
目標は「会員の増強と参加促進」「ロー
タリー財団への寄付」「奉仕」「若きリー
ダー」「公共イメージ」「ロータリー賞」の
カテゴリーに分かれています。各カテゴ
リーから目標を選べば、一定の分野に
偏らずに目標を立てることができます。
5．クラブ戦略計画を立案できる
ロータリー戦略計画に沿った目標が既
に含まれており、クラブの戦略計画にこ
れらを盛り込むことができます。
6．年度ごとに比較できる
毎年入力すれば、過去のデータを見な
がら新しい目標を立てたり、推移をグラ
フや数値で見ることができます。
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出席率

幹事報告

－2570地区 第4グループガバナ補佐－ 村田貴紀様

本日の卓話
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例 会

内 容

　この度、第４グループガ
バナー補佐を拝命しまし
た本庄南ロータリークラ
ブの村田貴紀と申します。
  38歳でロータリーにご
縁を頂き、今年で10年目
となります。
　令和元年に10年目とい
うことで忘れようにも忘

れられない一年となりそうです。まだ10年の若
輩者ですが、ガバナー補佐という大役を仰せつか
り重責に潰されそうな勢いです。
　この10年間、当地区加藤玄静パストガバナー
から「ロータリーは自分の未熟さを知る場所であ
る」とご指導を頂きましたことを常に頭に入れて
おります。 まさに今現在でも未熟さを痛感して
おります。 「どうしてあなたは毎週ロータリーの

例会に出席するのですか？」と聞かれた
とするならば、「それはもう癖になってい
るので、例会に出ないと気分が良くない
もので」と答える方もおられると思いま
す。
　当地区1991－92年度の森三朗パス
トガバナーは、「例会出席は癖なのです。
同じように欠席も癖なのです。何だかわ
からないけれども、出席しないと気分が
良くないという癖をつけてしまうことが、
一番大事なことなのです」と言っておら
れます。
　これから公式訪問もございます。皆様
の鈴木ガバナー年度へのご支援ご協力
をお願い申し上げまして、補佐としての
卓話を終わらせて頂きます。
　ご静聴ありがとうございました。

　ガバナー月信、４・５・
６月号・地区大会報告最
終報告の、合併春号が届
いています。茂木ガバナ
ー最後のガバナー月信
になりますので、どうぞ
ご覧ください。

http://www.globals.jp/hp/HRotary/
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事務局

公共イメージ委員会 委員長 今井喜彦 副委員長 須田礼子 委 員 相川浩一／金井福則／戸谷清一／長岡  真構成編集

毎週木曜日  12：30～13：30 例会日 埼玉グランドホテル本庄例会場

ニコニコBOX掲載順

斉藤一英／渋谷修身／佐藤賀則／加藤玄静／八木茂幸／池田　稔／有山幸雄／茂木正／髙橋祐介／長谷川京子
長沼　章／春山茂之／金子　章／鈴木　純／中島高夫／巴　高志／相川浩一／永井保之／矢島淳一／五十嵐敦子
荻原達夫／金井福則／岡崎正六／鈴木元道／小林弘斉／須永秀和／渋澤健司／坂田清茂／橋本和也／政裕美子
内藤康晴／須田礼子／戸谷清一／中村　孝 会員

順不同ニコニコBOX フリーメッセージ

次回プログラム

私のロータリー感テーマ
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修正報告（申告なし／変更なし）

高柳　育行メジャードナーのバッヂを頂きました。“恩送り”の思いで協力してゆきたいと思います。

戸谷　充宏本日はよろしくお願いいたします。村田ガバナー補佐の随行で参りました。

茂　木　聡第�グループガバナー補佐 村田貴紀様、例会訪問いただき、ありがとうございます。
本日、よろしくお願いいたします。

本日はよろしくお願いいたします。

日向　秀一本日は村田ガバナー補佐のカバン持ちで参りました。よろしくお願いいたします。

髙橋　福八村田ガバナー補佐ようこそいらっしゃいました。

村田　貴紀

第3例会第2713回

点鐘12時30分   クラブ協議会 ／ 集合写真撮影 ／ 鈴木秀憲ガバナー公式訪問例会

2019年7月18日（木）  埼玉グランドホテル本庄にて


